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それでこそロータリー
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2020-2021年度 中津RC会長スローガン
『ロータリーをつなぐ』 〝今は耐える・そして備える〞
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中津ロータリークラブ週報
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ホルガ－・クナーク
2020-2021 RI会長テーマ

●会長の時間〔末永会長〕
　お彼岸も過ぎ、市内各所ではあちこちに菜の花が咲き、
春の風情を感じさせてくれています。また、この陽気に
誘われて桜の花も一気に開花しています。このコロナ禍
に於いても、春の季節はどこか明るい気分にさせてくれ、
改めて四季折々を感じる事が出来、日本に生まれて良
かったと実感します。
　その桜に関連して、昨日ロータリーの森に記念植樹さ
れた瀧パストガバナーご夫妻と記念撮影に行ってきまし
た。少し早咲きの桜のようでしたが、数年後には立派な
桜を咲かせてくれるものと思っております。植樹に関し
ては、中野会員に色々とご尽力頂きました。また、撮影
に関してはロータリー情報委員会の永岡委員長、御忙し
い中有難うございました。ついでではありませんが、折
角ならと八面山まで足を延ばし、平和記念公園に行って
きました。ここは、平成27年、『Ｂ29の乗員たちと日本
の静かなる山』の著者、マイク・バーグ氏が来日された
際、当時の冨部会長、お世話をして頂いた川嶌会員他数
名と記念植樹をした場所です。こちらの桜は既にご覧の
通り葉桜になっていました。どちらの桜もロータリー関
係の桜ですのでお近くにお越しの際は、是非ご覧になっ
て頂ければと思います。ロータリーの森に関しては、５
月に野外例会を企画していますので、詳細が決まり次第
皆様にご案内させて頂きます。
　さて、ロータリー関連の行事と致しましては、３月12
日（金）に中津市役所にて非接触型の温度検知器の受納
式が行われ、会員皆様の善意をお渡しし
てきました。奥塚市長にも大変喜んで頂
き、早速本庁１階ロビーに設置されまし
た。３月14日（日）には他地区に先駆
けて2720地区オンライン地区大会がラ
イブ形式で開催されました。ご覧になら
れた方も多いと思いますが、個人的な感
想としては非常によくできた地区大会だ
と思いました。大会実行委員会の皆様や
運営準備をされた皆様のご苦労は大変な
ものだったと思いますが、硯川ガバナー

の地区大会にかける思いが十分に伝わってきました。現
在、地区のホームページで閲覧可能ですので、見逃した
方は是非ご覧ください。また、先週末は山形南RCの会長・
幹事（２＋２）とオンラインにて近況報告を含め、様々
な意見交換をさせて頂きました。とりわけ重要事項とし
ては、本年度の相互訪問は中止し、その代わりにオンラ
インでの合同例会の開催の提案がありましたので、こち
らも是非という事で５月の最終日に企画したいと思って
います。詳細等につきましては、改めてご案内させて頂
きますが、早速来週の例会に山形南RC本年度菊地会長が
ZOOM参加されます。
　山形南RCは、本年50周年の節目を迎え、既に実行委
員会は来年度の式典実施に向けて大忙しのようです。是
非来年こそは多くの会員でお伺い出来る事を楽しみにし
たいと思います。

●幹事報告〔山本昌豊幹事〕
・例会変更　中津中央、中津平成、宇佐、日出、別府、

別府東、大分７クラブ、豊前
・地区より地区大会のお礼、地区大会はさまざまな環境

により全員参加とみなすそうです。
・その他回覧　大分城西RC30周年記念誌、マンダラゲの

会ご案内、沖代LCニュース、ぺんぎん、ハイライトよ
ねやま、月刊もみじ
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ゲスト卓話「母子と健康について」
のまさ小児科院長　本田貴予氏
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●４月７日（水）例会のご案内

●委員会報告
・向笠記念公園移転特別委員会〔冨部会員〕

特別委員会は次回の例会時に開催します。
・理事指名委員会〔川嶌眞人委員長〕

次々年度会長に細川唯会員より立候補の申し出があり
受理いたしました。これに伴い理事役員選挙を行い、
次年度理事会で協議され正式決定されます。

●例会川柳〔福澤会員〕
　うっせぇうっせぇうっせぇわ　どうせ私は不健康

●ニコニコボックス
〔瀧会員〕本日卓話をします。
〔末永会長〕大分合同新聞に黒田会員の記事がありまし
た。
〔黒田会員〕NOAS FM「縁もゆかりもミュージック」パー
ソナリティを12年間しています。
〔川嶌眞人会員〕マンダラゲの会のご案内
〔福島会員〕引き続き、中津で勤務します。
〔和田会員〕妻誕生祝い花束のお礼
〔山本洋一郎会員〕納豆+赤ワインでコロナ予防

●会員卓話
「外から見た中津ロータリークラブ」

瀧満パストガバナー

　国際ロータリーではガバナー制度を無くす議論がされ
ています。来月のRI理事会で決まれば来年行われる規定
審議会に上程され、決議されれば2024年に８つのパイ
ロット地区で試験運用が始まり、2030年から実施されま
す。
　世界のロータリーは「ロータリー財団」「公共イメー
ジの向上」「会員基盤の向上」が主流です。私が国際協
議会などで聞いたなかでも、職業奉仕などは一切なく、
前述の3つが中心でした。私が神戸のロータリー研究会
でマローニー RI会長に「日本では職業奉仕を大事にして
いますが、RIでは考えていないのですか」と質問したと
ころ、「中核的価値観の中の高潔性はまさに職業奉仕そ
のものだからRIとしてもそれは大事にする」とのことで
した。今後はRIの流れを理解したうえでロータリー活動
を行うことが大切です。

ロータリーの戦略計画
　1】より大きなインパクトをもたらす
　2】参加者の基盤を広める

　3】参加者の積極的なかかわりを促す
　4】適応力を高める

外から見てみると……
1】より大きなインパクトをもたらす
　問-1　あなたは何故RCに入ったの…？
　問-2　RC ってどんな人の集まり…？
　問-3　RC って何をやっているの…？
　問-4　RCに入ると良いことがあるの…？
2】参加者の基盤を広める
　問-1　60周年以降の新規入会者…？
　問-2　女性会員の割合は…？
　問-3　入会見込み者の数は…？
　問-4　過去３年間の退会者数は…？
3】参加者の積極的なかかわりを促す
　問-1　クラブの長期ビジョンがありますか…？
　問-2　会長は数年先まで決まっていますか…？
　問-3　継続的な奉仕活動を行っていますか…？
　問-4　職業的なつながりを築いていますか…？
4】適応力を高める
　問-1　中核的価値観を知っていますか…？
　問-2　Vision声明を知っていますか…？
　問-3　地区研修のレビューの実施は…？
　問-4　国際大会に参加していますか…？

（文責：永岡侍紹央）

世界のロータリーの流れ

会員基盤の
向上

ロータリー財団

公共イメージ
の向上

以上の視点から見た今の中津RCは

伝統クラブ衰退型
向笠公園の移設を良い機会とし

”世界で良いことが出来るクラブ”
への脱皮を期待しております


